

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Auch Kicker Roland Linz half Philippa Strache beim Punsch.

TIERFREUNDIN

Philippa Strache lud zu Pfötchen-Punsch in den Wiener Prater

Freude. Erst vor Kurzem wurde die Ehefrau von **Heinz-Christian Strache** zum Ehrenmitglied im Wiener Tierschutzverein ernannt. Gestern lud die engagierte Tierschützerin **Philippa Strache** zum Pfötchenpunsch in den

Wiener Prater. **Hilfreich.** Zahlreiche Tierfreunde wie Kicker **Roland Linz** fanden sich dort ein, um den hausgemachten Punsch und die herrlichen Lebkuchenkekse zu probieren. Das allerdings nicht, ohne für die Vierbeiner zu spenden.



Strache mit ihrer Ehren-Urkunde.